

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dari rumusan masalah mengenai Nilai-nilai dakwah dalam membina keluarga sakinah melalui program Rubrik Sakinah di radio PAS FM Pati terdapat 6 nilai untuk dijadikan sebagai pedoman masyarakat dalam membangun rumah tangga diantaranya yaitu: 1) Nilai Toleransi Beragama, 2) Nilai Kebersamaan, 3) Nilai Kedisiplinan, 4) Nilai Persaudaraan, 5) Nilai Kejujuran, 6) Nilai Kerja Keras. Dari keenam nilai-nilai tersebut mampu merubah masyarakat untuk lebih baik dalam membina keluarganya.

Sedangkan penyampaian nilai-nilai keluarga sakinah dalam Rubrik Sakinah radio PAS FM Pati dengan mempertimbangkan narasumber yang berkompeten dibidangnya, menentukan tema-tema yang diangkat dalam penyampaian nilai-nilai keluarga sakinah, serta melihat fenomena-fenomena di masyarakat sekitar untuk mengaitkan isu yang ada kedalam proses penyampian nilai-nilai keluarga sakinah dalam Rubrik Sakinah radio PAS FM 101 Pati.

B. Saran-saran

Sebagaimana yang telah penulis ungkapkan pada bagian awal penelitian, bahwa penelitian ini bertujuan untuk mendapatkna berbagai informasi mengenai proses siaran dakwah keluarga sakinah dalam program Rubrik Sakinah di radio PAS FM Pati, nilai-nilai dakwah keluarga sakinah dalam program Rubrik Sakinah di radio PAS FM Pati, dan pembentukan keluarga sakinah berdasarkan program Rubrik Sakinah di radio PAS FM Pati, maka berdasarkan penelitian tersebut dengan ini penulis menyampaikan saran-saran guna meningkatkan kualitas siaran adapun sarannya sebagai berikut:

1. Kepada Direktur Utama radio PAS FM Pati

Penambahan siaran-siaran dakwah yang membahas mengenai permasalahan kehidupan pada masyarakat umum seharusnya bisa ditambahkan untuk jenis program siaran yang lain, hal tersebut untuk membantu masyarakat umum lainnya

yang tidak mengerti mengenai suatu kejadian-kejadian yang seharusnya diselesaikan menurut syariat Islam. Sehingga siaran dakwah yang lain harus ditambahkan untuk menambah eksistensi radio PAS FM Pati di wilayah Kabupaten Pati dan sekitarnya.

2. Kepada Program Ditrekur Rubrik Sakinah

Pengaturan waktu siaran program Rubrik Sakinah seharusnya perlu tambahan waktu, karena pada saat ini waktu siaran hanya berkisar 30 menit, dimana waktu tersebut masih kurang apabila tema yang diangkat sangat menarik dan membutuhkan penjelasan kepada masyarakat yang lama. Sehingga untuk waktu harus ditambahkan mengingkat program ini hanya ditayangkan satu minggu sekali. Oleh karena itu program direktur harus membenahi waktu yang semestinya guna mempertahankan siaran Rubrik Sakinah agar tetap eksis dan beratahan dimata mayarakat.

3. Kepada Narasumber Rubrik Sakinah

Pemilihan materi harus mengikuti fenomena-fenomena yang menarik di sosial media terkait permasalahan keluarga yang sedang terjadi di kalangan masyarakat. hal itu perlu dilakukan oleh narasumber guna memperoleh meteri yang sedang marak jadi bahan perbincangan di sosial media agar masyarakat juga ikut serta dalam mendengarkan siaran Rubrik Sakinah apabila tema yang diangkat juga menarik dan aktual.

4. Kepada Masyarakat atau pendengar program Rubrik Sakinah

Melalui tema-tema yang diangkat oleh narasumber diharapkan masyarakat dapat menjadikan siaran tersebut sebagai bahan pembelajaran dan penambahan wawasan setelah mendengarkan siaran dakwah Rubrik Sakinah, hal tersebut karena banyak kejadian-kejadian yang masyarakat awam belum mengetahui tentang solusi dan cara penyelesaian yang baik menurut syariat Isam.

5. Rekomendasi untuk Penelitian Selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan untuk menambah materi-materi yang berkaitan dengan Program

Rubrik Sakinah, supaya memperkaya kajian dalam penyampian keluarga sakinah, serta untuk penelitian selanjutnya diharapkan bisa memaksimalkan program Rubrik Sakinah supaya menjadi program unggulan dalam kajian dakwah di radio PAS FM PATI.

